



Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo
(CAASD)



"Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria"

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: CAASD-CCC-LPN-2020-003

ADQUISICIÓN TRES MILLONES DOSCIENTAS MIL LIBRAS DE GAS CLORO

La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para **"ADQUISICIÓN TRES MILLONES DOSCIENTAS MIL LIBRAS DE GAS CLORO."**

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán solicitarlo mediante una comunicación escrita, firmada y sellada, al Departamento de Compras ubicado en el segundo piso del Edificio No. 1 de la Sede Central de la CAASD.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el día **29 de junio del 2020 hasta las 10:00 a.m.**, hora aproximada en que se realizará el acto público de apertura de ofertas, en el Salón de Reuniones Frida Aybar de Sanabia ubicado en el segundo piso del Edificio No. 1, de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo.

Todos los interesados deberán estar registrados en el **Registro de Proveedores del Estado** administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

Comité de Compras y Contrataciones CAASD

En El Dique opción

DALTON HERRERA
Santo Domingo, RD

Las aceras están repletas de gente. Y no es para menos, pues en El Dique del Ensanche Ozama, sus residentes viven en construcciones de cemento con techos de zinc, unos arriba de otros, por lo que tienen pocas opciones para quedarse en casa ante tales condiciones de vida.

Para muchos el Covid-19 no es su mayor problema ya que las precariedades y las amenazas de enfermedades por hacinamiento ya estaban latentes antes de la pandemia. Además, niegan que ese lugar sea uno de los barrios de mayor contagio del Gran Santo Domingo como hace varios días se había dicho.

"Eso es mentira, aquí nadie ha salido con coronavirus. Esto es pequeño y aquí todo el mundo se conoce", asegura el residente Roberto Vásquez, a pesar de que el Ministerio de Salud Pública, en su boletín número 46, informó que los sectores de esta provincia que más se han visto afectados por la pandemia han sido Boca Chica, San Luis, El Dique, Los Mameyes y Los Mina.

El Dique mide aproximadamente un kilómetro de largo. Es un largo callejón en forma de pendiente y rodeado de suburbios que están al lado del Río Ozama.

Allí el brazo del toque de queda y el estado de emergencia no alcanza porque primero, para entrar a El Dique, se debe descender desde la superficie hacia un subsuelo, por lo que es inexistente la presencia de los policías en esa área.